



Ecatepec de Morelos, Estado de México, 08 de abril de 2013.

PABLO BEDOLLA TOMA PROTESTA A COPACIS, DELEGADOS Y SUBDELEGADOS

Ante integrantes de los 403 Consejos de Participación Ciudadana (Copacis), así como delegados y subdelegados que rindieron protesta, el presidente municipal anunció que a partir del 15 de abril se pondrán en marcha las cinco Unidades Administrativas Territoriales (UAT) para acercar aún más la gestión y prestación de los servicios del gobierno local para continuar cumpliendo con los tres ejes rectores de la administración 2013-2015: más seguridad, mejores servicios públicos y mejor calidad de vida.

Más de cuatro mil vecinos reunidos en la explanada central, entre titulares de las nuevas autoridades auxiliares y suplentes, escucharon el mensaje de Pablo Bedolla, quien refirió que ellos son “mujeres y hombres trabajadores, responsables honestos, con un gran espíritu de servicio y dignos representantes de sus comunidades”.

El alcalde manifestó su confianza en que la labor de los representantes y organismos auxiliares, habrá de ser a favor de sus vecinos para generar grandes beneficios, “ustedes son el vínculo que nos permite estar más cerca de las necesidades de la población y por ende, dar seguimiento y respuesta a sus peticiones”.

Pablo Bedolla reiteró el compromiso de trabajar de la mano con la gente, y se pronunció porque los vínculos entre los Copacis, delegados y subdelegados, coadyuven a preservar el orden, la tranquilidad y la sana convivencia familiar.

Por su parte, Indalecio Ríos, representante personal del gobernador Eruviel Ávila Villegas, felicitó el gran esfuerzo del Ayuntamiento de Ecatepec por la jornada ejemplar, reiterando la civildad se eligieron a las autoridades auxiliares de este municipio.

En este evento se contó con la presencia de los diputados federales y locales de Ecatepec, sindicos y regidores, además del representante de la 37 zona militar, comandante Jorge García Ochoa.

